

Energiestadt Meilen am Herbstmärt

Möchten Sie eine Solaranlage zur Erzeugung des eigenen Stroms installieren und sich von Fachpersonen über die Möglichkeiten Ihres Daches sowie über die verschiedenen Förderprogramme informieren lassen? Haben Sie Interesse, mit Bezugsrechten vom Projekt solarMeilen einen Teil des Eigenverbrauchs abzudecken? Oder vielleicht einfach Lust, auf unseren Stromvelos selber Strom zu produzieren, eine Carrerabahn anzutreiben und sogar ein Rennen zu gewinnen? Dann besuchen Sie den Stand der Energiekommission am Meilemer Herbstmärt!

Wo?

Schulhausstrasse, vor dem Verwaltungsgebäude der iNFRA

Was?

Informationen im Bereich erneuerbarer Strom:

- Photovoltaikanlagen
- solarMeilen – lokaler Solarstrom für die Bevölkerung
- Ladestationen
- Förderprogramme

Wer?

Energiekommission und iNFRA

Wann?

Freitag, 2. September 2022, 14.00–20.30 Uhr

